

Erfolgreicher Ärztekongress in Wels

Von 14. – 16. Juni 2012 veranstaltete Prim. Univ.-Prof. Dr. Peter Knoflach in Wels die 45. Jahrestagung und den 23. Fortbildungskurs der Österreichischen Gesellschaft für Gastroenterologie und Hepatologie – ÖGGH. Der Kongress lockte insgesamt 355 Ärzte nach Wels und stellte somit einen neuen Teilnehmerrekord auf. Wels präsentierte sich bei herrlichem Sommerwetter von der besten Seite und begeisterte in- und ausländische Kongressteilnehmer. Das Messezentrum bot nicht nur perfekte Vortragssäle, sondern auch genügend Platz für die Posterpräsentationen und die dazugehörige Industrieausstellung. Das angenehme Ambiente wurde sowohl von Ärzten als auch von den Teilnehmern des Endoskopiekurses für Assistenzpersonal für einen intensiven Gedankenaustausch genutzt.

Nach Abschluss der erfolgreichen Tagung konnte sich ein zufriedener Kongresspräsident Prof. Knoflach bei seinen Sekretären Prof. Gschwantler, Prof. Dejaco und OA Hubner herzlich bedanken. Prim. Univ.-Prof. Dr. Peter Knoflach übergab anschließend das Amt des Präsidenten der ÖGGH an Prof. Petritsch.